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 現在

 新病院建設進捗状況
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のヒアリングに

空間の
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屋や天井設置設備
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配置

員にとって
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現在、ある会議室内

新病院建設進捗状況

長中心にした部門別

のヒアリングに使用

の大きさや長

各部門のヒアリングでは

天井設置設備

今後は建築費や

して今年度中には

配置・構造・設備等

にとって最大限良

さあ、明日からも

 

会議室内の一角

新病院建設進捗状況は、基本設計

部門別ヒアリングが

使用される会議室内

長さのイメージが

のヒアリングでは医療機器

天井設置設備の確認が

や医療機器等

には基本設計

設備等、本当に

最大限良いものでありたい

からも患者さんのため

一角にメジャーがあります

基本設計を作成

ヒアリングが始まり

会議室内にメジャーが

さのイメージが出来ない

医療機器や備品

が行われて間取

医療機器等の概算費用算出

基本設計の最終報告

に決めていく

でありたいと思

さんのため、病院職員

にメジャーがあります。

作成している

まり回数を重ね

にメジャーが設

ない為に設置

備品の配置・

間取り等の詳細

概算費用算出はじめ

最終報告がされる予定

めていく事が沢山ありますが

思っています

病院職員のために

。9 月下旬頃

している最中です。9

ねて設計・設備

けられた次第

置して下さいました

・扉の有効寸法

詳細が決められています

はじめ予算とのにらめっこをしながら

予定です。 

ありますが、新病院

っています。 

のために頑張ります

月下旬頃から張り付けられ

9 月下旬ごろから

設備の確認がされています

次第です。設計図

さいました。 

有効寸法・特殊な

められています。

とのにらめっこをしながら

 

新病院が患者

ります。 

けられました

ごろから、渡邉副院

がされています

設計図を見ただけで

な内装が必要

。 

とのにらめっこをしながら課題解

患者さんにとって

ました。 

渡邉副院

がされています。そ

ただけで

必要な部

課題解

さんにとって職


